



UNSS Badminton

publié le 16/04/2015

Mercredi 15 Avril, Mme Dupuy et l'équipe de Badminton Maxime Devaux, Killian Pochon, Marion Gilet et Jenny Line Treuiller, accompagné de leur arbitre Lilian Guitton, ont remporté la 4ème place aux départementaux de Badminton à Jonzac à une place des qualifications aux académiques. Bravo à eux pour ce parcours !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.